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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Besucher des Stadtparks werden auf Hinweistafeln über die Flora und Wegehinweise, die 
auch entlang der Elbe führen, informiert. Leider bleiben auch diese Tafeln von 
Verunreinigungen, besonders durch illegale Graffiti, nicht verschont. 
Ein besonders eklatantes Beispiel ist die Hinweistafel an der Fähre nach Buckau. 
Der dort veröffentlichte Lageplan ist weder aktuell noch lesbar. 
 
Folgende Fragen stellen sich mir, die ich bitte schriftlich zu beantworten: 
 
1. In wessen Zuständigkeit fällt die inhaltliche Gestaltung, Installation und Pflege der 

Hinweistafeln im Stadtpark? 
2. In welchen zeitlichen Abständen werden die Hinweistafeln inhaltlich überarbeitet und ihr 

Zustand kontrolliert? 
3. Welche Kosten (Material und Mitarbeiter) entstehen dadurch jährlich? 
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